

Industria Automotriz en México

La política industrial de la presente administración tiene, entre otros principios, promover un mayor valor agregado en los productos que México exporta, favorecer el libre comercio, actuar en alianza estratégica con el sector privado para potenciar el impacto del desarrollo económico y acompañar el desarrollo de la industria favoreciendo la innovación y la ciencia con una mayor inversión en tecnología.

Nueva planta de la Volkswagen en Silao, Guanajuato



- El pasado 15 de enero, el Presidente Peña Nieto inauguró una planta de motores de la empresa Volkswagen en Silao, Guanajuato.

- La nueva planta es la número 100 de la compañía en el mundo y la inversión fue superior a 550 millones de dólares.

- La nueva planta potenciará las cadenas productivas de la región y generará cerca de mil empleos directos e indirectos, que se sumarán a las 18 mil plazas que tiene actualmente Volkswagen en México.

¿Qué compañías automotrices tienen plantas de producción en nuestro país?

De acuerdo con la [AMIA](#), las empresas que tienen plantas de producción en México son: **Chrysler, Ford, General Motors, Honda, Nissan, Toyota y Volkswagen.**

¿Cuántos automóviles se producen en México?

En 2012 se produjeron **2,884,869** automóviles, lo que representó un **aumento de 12.8%** respecto al año pasado (Información de la [AMIA](#)).

¿Cómo repercuten estas inversiones en el crecimiento económico y la generación de empleos?

La inversión productiva es una fuente generadora de **empleo y oportunidades de desarrollo individual** para los mexicanos. El Gobierno de la República ha diseñado distintos instrumentos para que la riqueza producida tenga una mejor distribución entre la población.

¿Por qué México es un destino tan atractivo para los inversionistas del sector automotriz?

El Gobierno de la República se ha comprometido en ser un gran **aliado y facilitador de toda aquella inversión productiva** para que puedan prosperar los proyectos que se realicen en nuestro país. De igual forma, el Gobierno trabajará para mantener las condiciones de **estabilidad macroeconómica.**

¿Qué estados son atractivos para los inversionistas del sector automotriz?

Se han establecido plantas automotrices en 11 estados de la República: **Coahuila** (Chrysler y GM), **Estado de México** (Chrysler, Ford y GM), **Sonora** (Ford), **Chihuahua** (Ford), **Guanajuato** (GM y Volkswagen), **San Luis Potosí** (GM), **Jalisco** (Honda), **Aguascalientes** (Nissan), **Morelos** (Nissan), **Baja California Norte** (Toyota) y **Puebla** (Volkswagen) (Información de la [AMIA](#)).

¿Cómo estamos sacando provecho a nuestra ventaja como líder en la producción y exportación de autos?

Se continuarán abriendo más mercados a los productos nacionales, de la industria automotriz y de otras industrias que tendrán en México un escenario muy alentador, promisorio y de mayor oportunidad.

Datos relevantes

- México es el 8° productor mundial de vehículos con 2.9 millones en 2012 y el 4° exportador de unidades nuevas con 2.4 millones.

Para saber más...

[Datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz](#)